



La llegada del vuelo procedente de Belo Horizonte refuerza el posicionamiento del terminal, que en 2024 ya ha concretado varias operaciones internacionales bajo la administración de Red de Aeropuertos.

EQUIPO EL DÍA

La Serena

A bordo de un vuelo directo de la Aerolínea Sideral desde la capital del Estado de Minas Gerais, Brasil, llegó hasta La Serena el plantel, cuerpo técnico e invitados del equipo de fútbol Cruzeiro, quienes se trasladaron a la zona, para disputar -este jueves- un partido contra el equipo de fútbol



CEBIDA

A bordo de un vuelo directo desde Brasil, llegó hasta La Serena el plantel, cuerpo técnico e invitados de Cruzeiro.

EXITOSA OPERACIÓN AERONÁUTICA

Aeropuerto de La Serena recibe vuelo internacional desde Brasil

Palestino en el marco de la Copa Sudamericana.

La operación se realizó sin mayores problemas, y requirió una coordinación directa entre la Concesionaria del Aeropuerto y los diferentes organismos públicos con el objeto desarrollar con normalidad sus procesos de fiscalización.

El plantel, tras bajar de la aeronave, abordó un bus que los trasladó de inmediato al hotel.

Lo anterior, es una demostración de las capacidades que presenta el Aeropuerto de La Serena para

flexibilizar su infraestructura y lograr atender vuelos internacionales sin dificultades, considerando que, en este caso, el desembarque del equipo brasileño se desarrolló en paralelo con el resto de los vuelos que operaban a esa hora en el recinto aeroportuario.

Esta operación se suma a los vuelos internacionales que el recinto, operado por Red de Aeropuertos, recibió con éxito durante el año 2024, también en el marco de encuentros internacionales de fútbol y operaciones "charter" entre la Región de Coquimbo y Brasil, por efecto de vacaciones y giras de estudio.